



Klein sucht Groß...

... und Sie eine neue Herausforderung?

Dann verstärken Sie unser Team zum nächstmöglichen Zeitpunkt als

Händchen haltende, Tränen trocknende, Fragen beantwortende, Bücher lesende, Selbstbewusstsein stärkende, Lieder singende, Trost spendende, Streit schlichtende...

Pädagogische Fachkraft in Vollzeit 39 Stunden und Teilzeit (min. 29,5 – 36 Stunden)

Die Zaubermühle:

In unserer Kindertagesstätte betreuen wir 55 Kinder im Alter von 2 bis 6 Jahren in einem teiloffenen Konzept. Die Kleinen werden bei uns Groß geschrieben! Wir legen Wert auf gelebte Kinderpartizipation und möchten die Kinder in ihrer Persönlichkeitsentwicklung, Bewegungsfreude und Sprachfähigkeit begleiten und fördern.

Das erwartet Sie bei uns:

- Eine kleine Kindertagesstätte in der Gemeinschaft groß geschrieben wird
- Die eigenverantwortliche Mitarbeit in einem kompetenten und motivierten Team
- Raum für Ideen, Kreativität und Mitgestaltung
- Ein langfristiger und sicherer Arbeitsplatz
- Bezahlung nach Tarifvertrag für Beschäftigte im Sozial- und Erziehungsdienst (TVöD-SuE)
- Die Möglichkeit sich persönlich und fachlich weiterzuentwickeln

Das wünschen wir uns:

- Einen wertschätzenden und liebevollen Umgang mit jedem einzelnen Kind
- Den Aufbau einer Erziehungspartnerschaft mit den Eltern
- Einen Abschluss als staatlich anerkannte Fachkraft
- Verantwortungsbewusstsein, Engagement, Flexibilität und Teamfähigkeit

Wir sind gespannt auf Ihre Bewerbung und freuen uns darauf Sie kennenzulernen!

Wenn Sie mehr über unsere Kindertagesstätte "Zaubermühle" erfahren möchten, besuchen Sie gerne unsere Homepage unter www.kindergarten-zaubermuehle.udenheim.de oder kontaktieren Sie uns telefonisch unter 06732/61223. Wir stehen Ihnen gerne für alle Fragen zur Verfügung.

Ihre Bewerbung schicken Sie bitte bevorzugt online an kitaudenheim@kabelmail.de oder buergermeister@udenheim.de.

Kinder sind Augen, die sehen, wofür wir längst schon blind sind. Kinder sind Ohren, die hören, wofür wir längst schon taub sind. Kinder sind Seelen, die spüren, wofür wir längst schon stumpf sind. Kinder sind Spiegel, die zeigen, was wir gerne verbergen.

Chinesisches Sprichwort

